

## Emmaüs : plus qu'une visite, une rencontre pour les 1<sup>ères</sup> STMG

Mardi dernier, les 1<sup>ères</sup> STMG du lycée La Chartreuse ont passé une partie de l'après-midi dans les locaux d'Emmaüs à Taulhac.



Comprendre comment s'organise, se gère une association, c'était le but de cette nouvelle sortie pédagogique pour appréhender les notions abordées dans les cours de management et de gestion.

Emmaüs 43 est une association importante qui emploie un grand nombre de salariés, organise le travail de nombreux bénévoles et gère plusieurs structures. Outre le bric à brac de Taulhac, l'association a la responsabilité de la déchetterie de La Pépinière, de la boutique ponote « Eh l'ami et encore d'une boutique à Saugues.

Carole et Lucas, deux salariés de l'association, nous ont guidés dans la visite et nous ont expliqué le fonctionnement de l'association



Tous les deux ont témoigné de l'engagement des salariés et des bénévoles pour aider et favoriser l'insertion des plus démunis. Lucas a aussi présenté le service civique, puisque c'est dans ce cadre qu'il s'est mis au service d'Emmaüs. Des témoignages et des échanges très enrichissants.



*En attendant le TUDJP .....*